

Beletín de prensa

SECRETARÍA DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y COMUNICACIONES TIC

EN OCTUBRE 22.711 PERSONAS SE BENEFICIARON DE LOS PROGRAMAS DEL IMDER EN VILLAVICENCIO

La apuesta por fortalecer los programas y generar un impacto social, ha llevado a que mes a mes aumente el número de beneficiados por el Instituto Municipal de Deporte y Recreación (Imder) en Villavicencio.

Este compromiso generó que, en el mes de octubre del presente año, el número de beneficiados haya llegado a 22.711.

Así lo registra el informe del Observatorio de la política pública del deporte, la recreación y la actividad física (DRAF), que recopiló información de la población beneficiada en este periodo, suministrada por los diferentes programas del área técnica. De los 22.711 beneficiados, 22.361 son del sector urbano y 350 del rural.



El coordinador del observatorio DRAF, Diego Leonardo Gutiérrez, manifestó "que analizando las cifras específicas de tipos de oferta del Imder, se determinó este alcance de 22.711 beneficiados, y a través de los diferentes programas, que conforman las áreas, se ha podido avanzar en la implementación de estrategias que den cumplimiento al deporte, la recreación y la actividad física mediante la política pública a cargo del Instituto Municipal de Deporte".

Por lo anterior, el área de deportes reportó un incremento de 2.821 beneficiados mediante oferta establecida desde los programas de deporte comunitario, deporte asociado, deporte escolar y educación física escolar.

Por otro lado, el área de recreación reportó un incremento de 781 beneficiados, desde la implementación de los programas inicio a la vida / madres gestantes, recreándonos y recreovía.

Por su parte, el área de actividad física reportó un incremento de 207 beneficiados, desde la implementación de los programas de actividades musicalizadas y escuelas de actividad física.

Finalmente, se resalta el compromiso y disposición del talento humano y vocación de servicio que hacen parte del Instituto y que son pieza clave del reflejo positivo en las cifras del mes de octubre.